
順番議席 質問議員 質　　問　　事　　項

①合併4年間の、前稲葉町政を総括して、どのように思われますか

②前稲葉町長の後継、稲葉氏の要請を受けて出馬と新聞掲載

  されて いたが間違いはないのか

③政策提言について

①議会の関係について

②町づくりの進め方について

③少子化対策について

3 1 東　伊久雄 ①過疎化対策及び新しい町づくりについて

4 2 沢村　圭也 ①住民の暮らしを守る安心、安全な町づくりについて

①南島メディカルセンターについて

②町役場出張所の体制について

①選挙で掲げた政治姿勢について

②旧南島病院（現南島メディカルセンター）問題、どのような解決

　を考えているのか

③１００条調査委員会（行政調査特別委員会）の調査で判明した

　７，１３０万円の公金の不明金問題、どのように解決される考えか

7 9 山本　嘉昭 ①町営バスの運行・運営の見直しについて

①五中跡地の利用の考えと高齢化が進むわが町の医療（病院）や

　誰でも入れる老健施設の建設について

②役場の一本化について

③獣害対策について

①南伊勢町長になろうとした決意と、その思いについて

②町営の老健施設を建設せずにやっていく考え方について

③町立病院の今後の経営について

①町長選挙の勝利について

②マニフェストの一番に上げられた『町政刷新』について

③新年度（平成２２年）の予算及び機構・人事について

④防災上の観点から、台風等による倒木被害対策について

⑤巨額不明金事件に関する新町長の対応について

6 15 手塚　征男

2 3 西　　則孝
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11 山本　善昭1

8 中山　　盛

10

10

岡田　和夫

8

9 12

16 山本　周也

脇海道　耕一


